



東日本大震災の被災者支援

見舞金へのご協力に感謝いたします

道新グループ

2016年04月25日 月曜日 (先負)

- ホーム ニュース 新幹線 スポーツ エンタメ ライフ 連載・特集 動画 イベント

災害 > 東日本大震災・福島原発事故 > 福島原発事故 > 記事

福島原発事故

東日本大震災関連記事 | 福島原発事故関連記事 | がれき処理関連 | セシウム汚染関連



関連企画

- 3・11から2年 冬の大地震 備えは 遅い復興 3・11から1年 政府追悼式 道内で追悼、支援行事 全道世論調査 道内市町村調査 活気戻る道内 北海道・東北考 [第1部 きずな再び] [第2部 三陸と奥尻] [第3部 農の再生] [第4部 海と向き合って] [第5部 人・モノを結ぶ] [第6部 歴史を継ぐ]

敦賀原発断層資料、原電に漏えい 規制庁審議官を更迭

2013/02/01 21:35

原子力規制庁は1日、日本原子力発電敦賀原発（福井県）の断層調査をめぐる、原子力規制委員会調査団の評価会合前に、日本原電側に報告書原案を渡していたとして、同庁の地震・津波担当の名雪哲夫審議官（54）を訓告処分とした。規制庁は名雪氏を更迭し、出身官庁の文部科学省に出向させた。いずれも1日付。



日本原電側に断層調査の報告書原案を渡していた件について記者会見する、原子力規制庁の森本英香次長＝1日午後、東京都港区

東京電力福島第1原発事故で対応を批判された旧原子力規制組織を改編し、昨年9月に発足した規制委は高い独立性と透明性をうたっているが、いまだに事業者側との癒着を断ち切れない実態が明らかになった。

規制委の田中俊一委員長は職員に「幹部のこのような行為は誠に遺憾だ」と通達した。

- 3・11を越えて 岐路 大間はいま 北海道への避難 その後 北海道への避難者受け入れ 東日本大震災から半年 大震災発生から3カ月 放射能から身を守るには 道内都市にも津波の爪痕 道内への影響は 天皇陛下がメッセージ

動画ニュースへ フォトギャラリーへ

前の記事 次の記事

関連記事

- 元規制庁審議官が山形大教授に 原発断層調査で資料漏えい (2013/03/31) 断層報告原案漏えい、強い要望で 前審議官の聴取公表 (2013/02/08)

もっと見る

福島原発事故の記事一覧

3月31日

企業の電気料金、1日から値上げ 関西電力、家庭に先駆け 元規制庁審議官が山形大教授に 原発断層調査で資料漏えい

30日

東電、汚染水設備の試運転開始 福島第1原発 大間原発差し止め訴訟 「自治体の崩壊防ぐ」 函館市訴状原案

29日

震災関連死、7割超が避難疲れ 2年目以降の35人調査

号外・張り出し紙面

- 宮城県で震度7 太平洋沿岸に大津波警報 (2011/03/11) 福島第1原発建屋で爆発 (2011/03/12) 福島第1 3号機も水素爆発 (2011/03/14) 福島第1 2号機 高濃度放射能漏れ (2011/03/15) 松本復興相 辞任 (2011/07/05) 鉢呂経産相が辞任 「放射能」発言で引責 (2011/09/10)

報道機関 関連リンク

被災地の情報を発信している地元新聞と、共同通信、47NEWSへのリンク集です。

- 共同通信 (東日本大震災) 47NEWS 東奥日報 デーリー東北新聞 岩手日報 秋田魁新報 河北新報 山形新聞 福島民報 福島民友 茨城新聞 東京新聞

記事一覧を見る